
Queridos compañeros, 

Hoy os anuncio mi candidatura para liderar nuestro partido y para ser la próxima 
Presidenta de Cantabria en 2027.

Es un paso que, lógicamente, he meditado mucho. Un paso que doy convencida, 
con ilusión, con determinación, con humildad y, a la vez, con la ambición de 
representar, primero, a todos y cada uno de los militantes del PRC y, en dos 
años, a todos los cántabros. 

Como militante, como diputada, como vicesecretaria general de este Partido y 
por mi trayectoria en mi Ayuntamiento, en el Parlamento y en el Gobierno de 
Cantabria considero que son dos los pilares que avalan mi candidatura: el 
conocimiento interno del Partido y la experiencia de gestión. Son, primero, 
los integrantes de la Ejecutiva y los militantes, llegado el caso, quienes habrán 
de decidir. Y todos ellos me conocen. Conocen mi manera de ser y de trabajar; 
mi compromiso con este partido y esta tierra. Es ese conocimiento de mí y de mi 
trabajo lo que me gustaría que tuviesen en cuenta a la hora de elegir. 

Tengo un proyecto de futuro realista para Cantabria, que os iré compartiendo 
en los próximos días, con el objetivo de seguir construyendo una tierra donde 
nuestros jóvenes tengan oportunidades y nuestras familias calidad de vida.

Sé que este proceso no debe dividirnos, sino fortalecernos. Somos una familia 
y debemos mantenernos unidos. Respeto, diálogo y trabajo serán los pilares 
de esta nueva etapa. A partir de ahora, recorreré cada comarca, hablaré con 
cada uno de vosotros y juntos construiremos el camino para devolver al PRC al 
Gobierno de Cantabria.

Lo que siempre he valorado de nuestro partido es la unidad. Hemos sido un 
ejemplo de unidad durante toda nuestra historia reciente. Y es por eso que hago 
un llamamiento al resto de compañeros a que la mantengamos también en este 
proceso. Por eso, desde este momento, estoy a su disposición para trabajar en 
una única candidatura de consenso con la mirada puesta en esa renovación, 
en esa unidad y fortaleza interna, y en prepararnos para gobernar Cantabria 
dentro de dos años. Desde este momento, pondré todo mi empeño en ello. 

¿Me acompañas?

#hagamoslojuntos
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